



4 Pièces

103 m²

Réf. 85508021

1 695 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au troisième étage d'un immeuble récent avec gardien situé face au bois de Boulogne, cet appartement traversant d'une superficie de 104 m² a récemment été rénové par un architecte avec des prestations de grande qualité. Il comprend, une entrée, une double réception ouvrant sur un balcon avec une vue exceptionnelle et dégagée sur le Bois, une cuisine ouverte et un espace nuit se composant de deux suites l'une avec sa salle de douche avec toilettes et l'autre avec sa salle de bains, de nombreux placards sur mesure, un dressing, une buanderie et des toilettes invités. Cet appartement est vendu ...

This 104m² (1,119 sq ft) dual-aspect apartment on the third floor of a recent building with a concierge, facing the Bois de Boulogne, has recently been renovated by an architect to a very high standard. It comprises an entrance hall, a double-sized reception room opening onto a balcony with exceptional, unobstructed views over the Bois, an open kitchen and a sleeping area comprising two suites, one of which has a shower room with toilet and the other with a bathroom, plenty of custom-built cupboards, a walk-in wardrobe, a laundry room and a guest toilet. Apartment sold furnished. Cellar and ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

